



Orange apoya el emprendimiento tecnológico con el 'Proyecto Start'

I.C. Madrid

Orange España mantiene un programa de becas remuneradas para jóvenes denominado "Tu futuro en Orange", que les permite trabajar en diversas áreas (Redes, Sistemas, Empresas, Unidad de Negocio Residencial, Operaciones, Recursos humanos, Secretaría General, Estrategia, Desarrollo de Producto, etc...) y diferentes sedes de la empresa. Para ello, recluta a los estudiantes mediante convenios con Universidades y Escuelas de Negocio.

Proyecto Start

Además, Orange apoya la vocación emprendedora a través de la Cátedra Orange, una iniciativa para crear un espacio de encuentro y colaboración entre la comunidad investigadora de la Universidad Politécnica de Madrid y la operadora. En el marco de esa cátedra, en 2013 nació el año pasado el "Proyecto Start" de emprendimiento tecnológico, para becar a estudiantes de



Jean Marc Vignolles, consejero delegado de Orange España.

Orange tiene un **plan de becas** remuneradas que permite a los jóvenes trabajar en diversas áreas

Escuela de Ingenieros de Telecomunicación de la Politécnica que presenten trabajos de fin de grado enfocados a la creación de empresas tecnológicas.

En la primera edición de Start se eligieron tres proyectos: una red social para pacientes de enfermedades raras denominada Healtheye, un mercado mayorista de minutos y datos móviles y un proyecto de convergencia fijo-móvil con servidor en la nube y enfocado a pymes y autónomos. A lo largo de seis meses, los tres jóvenes estudiantes que los idearon fueron asistidos por los respon-

sables del proyecto Start, que les ofrecieron una formación personalizada y tutorías periódicas orientadas a dotarles de las capacidades necesarias para el desarrollo de un proyecto empresarial.

Formación multidisciplinar

Los tres estudiantes seleccionados reciben formación sobre aspectos legales, financieros, comerciales, de marketing, etc., que habitualmente no recibe un estudiante de ingeniería y que también son necesarias para convertir una idea en un plan de negocio. Este apoyo formativo se lo prestan no sólo profesionales de Orange o sus tutores en la universidad, sino también expertos de B-Able (empresa especializada en el lanzamiento al mercado de *start ups* tecnológicas) y Secot, el grupo de voluntariado senior de asesoramiento empresarial. Actualmente ya está en marcha la segunda edición de Start para elegir a tres nuevos emprendedores.